
 

 

 

 

 

 

 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

児童同士の交流 教員同士の交流 

地域の方々の協力 保護者の方々の協力 

今後、携帯電話の講習会を入船北小学校の４・５・６年生の親子向けに行う予定な

ので、入船南小学校にも声をかけようと思います。講習会後、時間があれば、保護

者の交流をしたいと考えています。                保護者 

中学校行事への参加 

９月の体育祭で

は、小学生が参加で

きる種目も行おうと

考えています。 

１１月の合唱コン

クールでは、入船南

小学校と入船北小学

校の児童と連携しな

がら、合唱をしよう

と考えています。 

        

中学校校長 

中学生になったからといって、

突然できないものができるよう

になるわけでもないので、小中

学校が協力してもっとなだらか

に成長できる教育課程であると

よいと思った。 保護者  

統合については、当初は反対だ

った。ただ、ＰＴＡや先生の話

など、いろいろな情報を伺って

いくと、こんな体験(統合)は、

一生のうちでもなかなかできな

いことなので、だんだん魅力的

に親も感じてきた。 保護者  

3，4 年前から考えると、統合に関して皆さ

ん前向きに変化してきているので、もっと前

向きに楽しいもの、先生方も研修会をされる

など努力していることなどや、今までと違っ

た新しい学校ができるということをアピー

ルしてほしい。     保護者  

一番大事なのは、子どもたちにより

良い環境をつくってあげること。３

校がくっついて、新しいシステムが

できたら、それは新しい取り組みに

なっていくと思う。 

もっと浦安市全体という広い目で

見て、入船地区に来ると、こういう

新しい教育システムなんだという、

魅力ある学校づくりをしていただ

き、みんなを惹きつけてほしい。 

      保護者        

新しい小学校には、両校の

思い出を展示できるところ

を設置すると、子どもたち

も前の学校のことを忘れず

に新しい小学校でスタート

できると思う。  保護者 

 

Ｑ：入船北小学校の保護者は、学校

を選択する時期が迫っている。

スケジュールを早めに出して

ほしい。 

Ａ：１０月に新小学校の説明会を開

催し、就学希望調査を実施する

予定です。結果はお知らせし、

その後の変更もできますが、 

１２月までには決定していた

だきたいと思います。 保護者 

入船地区の子どもたちが、単に統合で 

１+１が２になるのではなく、３とか５

とか１０になればいいと思っています。 

         学校統合アドバイザー 

小中連携 

5月 2日の交流遠足では、両校の保護者も子どもたちの

様子を見守り、最後には顔合わせをしました。 

ＰＴＡ同士は、新小学校のＰＴＡ組織づくりの話し合い

を持ちました。前向きな感じで、良い方向に向かうので

はないかと感じています。       保護者 

学年間の交流（予定も含む） 

１年生活 シャボン玉づくり 

２年生活 まち探検発表会 

 森と育ちのプロジェクト参加    

３年社会 合同まち探検 

４年総合 防災マップづくり 

５年外国語活動 合同学習 

６年国語 学校案内パンフレッ

ト作り 

その他にも、運動会や祭り 

などを通して交流を深めて 

いく予定です。 

   小学校校長 

５月２日の交流遠足 

学年ごとに、一緒になって

楽しく遊びました。 

小学校校長 

今年もやります！「入船英語教室」 

小中学校の学校支援コーディネーターが、昨年度も開催

した英語教室を今年度は９月から開催できるように計画

を進めています。入船地区の子どもたちが「英語が好きに

なること」や「英語が楽しいと思えること」を目指し、地

域の方を講師として迎えて教室を開催します。 

また、今年度も入船中学校区で地域文化祭と地域清掃

活動を実施し、新たに合同ラジオ体操の企画を進めてい

ます。       学校支援コーディネーター 

 

小学校の理科授業に中学校教員が参加！ 

中学校の先生が小学校の先生と一緒に

指導する授業が始まりました。中学校の

先生が理科の専門的な内容を担当するこ

とで、学習内容への子どもたちの興味関

心を高めるとともに、中学校の先生を身

近に感じることができました。 

      7/2授業参観より      

 

学習での連携予定 

 理科だけでなく、技術・家庭科の教員が小学校の授業に参加したり、音楽や

体育の交流を行ったりします。また、中学校の図書室や、理科室を小学生が移

動して使うことも考えています。外国語教員が小学校へ教えに行くことも進め

ていく予定です。                     中学校校長 

交流のふり返り 

入船南小学校で行われた、5月

2日の交流遠足のふり返りの話し

合いに、入船北小学校の職員が参

加しました。 7/2授業参観より 

 

教職員同士の意見交換 

入船南小学校と入船北小学校の教職員

が、学年ごとに分かれ、できるだけ同じよ

うな経験や同じ授業の進め方ができるよう

に、行事や授業について話し合いました。 

 子どもたちが成長するためにどうしたら

よいか、活発な意見が交わされました。 

 意見交換だけでなく、相互の授業参観も

計画しています。 

            小学校校長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     現入船南小学校校舎                   入船中学校校舎 

 

 

 

 

＜工事期間＞ 平成２６年７月上旬～平成２７年９月３０日 

＜安全対策など＞ 

・工事現場に子どもたちが立ち入らないようにするため、工事エリアには仮囲いを設置し、分離します。 

また、主な工事車両の出入り口を小学校と中学校の間の敷地内通路とし、交通誘導員を常時配置する 

など、子どもたちの安全管理に努めます。 

・入船南小学校正門付近交差点については、朝夕の登下校時間帯に、入船南小学校の学校警備員を配置 

し、子どもたちの登下校時の安全確保に努めます。 

・騒音等には十分注意し、授業に支障がないように配慮します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ★第１回懇談会の議事録及び配布資料等については、近日中に浦安市ホームページで公開します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 入船地区の子どもたちの教育環境を整備し、同世代の子どもたちとの豊かな学び合いを保障するため

に、入船北小学校と入船南小学校を統合し、平成２７年４月から新しい小学校がスタートします。 

教育委員会では、新しい小学校が入船地区の皆様に愛され、魅力ある学校となるよう、入船地区の保

護者や学校関係者の皆様から広くご意見をいただくために、入船地区学校統合懇談会を設置しています。 

７月１日、今年度第１回の懇談会を開催しましたので、その中で出された様々なご意見等をお知らせし

ます。 

 今回の懇談会では、入船北小学校と入船南小学校の児童同士の交流や保護者同士の交流の様子、さら

に今後の計画について報告がありました。教員同士の交流も本格化し、両校の今後の学習や行事等で、

できるだけ同じ経験ができるよう話し合っていること等が報告されました。統合後に子どもたちが戸惑

うことがないようにするため、教職員、保護者、地域の方々、行政がそれぞれの立場で積極的に取り組

んでいることがわかりました。また、「入船北小学校と入船南小学校の良さを受け継いだ新しい学校づく

り」に関するご意見や、学校統合の円滑な推進に向けたご意見も出されました。 

 

浦安市教育委員会（平成２６年７月） 

 

 

5 月 2 日 明海総合公園 

来年になったら、いっしょにな

るので、もっとなかよくなりた

いです。 

みんなと、「はんかちおとし」が

できて、よかったです。ようち

えんでいっしょだった友だちと

もあえてよかったです。 

学校施設の改修工事が始まりました 

屋根付きの渡り廊下を新設

し、学校行事や学習面で

小・中学校の交流を、さら

に進められるようにしま

す。（26 年度工事） 

増築棟を新設し、普通教室、

特別支援教室、放課後異年

齢教室等を設置します。 

（26 年度工事） 

中学校の技術棟を改増築し、小

学校との通路を設置します。

（26 年度工事） 

校舎のリニューアル工事 

小中学校共に既存校舎の外装塗装工事等を行います。（26 年度工事） 

小中学校共に既存校舎の内装工事等を行います。（27 年度工事） 

工事に関するＱ＆Ａ 

Ｑ：小学校のグランドの一部に工事エリアがあるが、グランドは使用できますか？ 

Ａ：工事エリアは高さ３ｍの仮囲いで囲んであり、その範囲外については使用できます。 

Ｑ：土日も野球やサッカーで児童が使用するので、土日にも交通誘導員を配置してほしい。 

Ａ：工事車両が出入りする時には、常に交通誘導員を配置します。 

Ｑ：工事期間中は学校間の歩行者専用通路は通行できないが、工事終了後は通行できますか？ 

Ａ：通行できます。 

Ｑ：南側の道路からの工事車両の出入りがあるが、児童・生徒が多く使っているので、安全管理 

をしっかり行って欲しい。 

Ａ：交通誘導員を配置し、安全に努めます。 

「６月２８日開催の近隣住民工事説明会より」 


